

Offener Brief an alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der medizinischen Einrichtungen und der Pflege der Stadt Seebad Ueckermünde

Sehr geehrte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

die Stadtvertretung und die Stadtverwaltung unseres Seebades Ueckermünde möchten Ihnen auf diesem Weg für Ihre großen Anstrengungen, Ihre enormen Leistungen und Ihr überragendes Engagement in der Zeit der Corona–Pandemie danken und Ihnen hohen Respekt zollen. In Ihrer täglichen Arbeit haben Sie umfangreiche Hygienevorschriften zu meistern, sich stets aufs Neue in Ihrem Team zu motivieren, Quarantänezeiten zu absolvieren und leider auch Abschiede von Ihnen anvertrauten Patienten und Bewohnern zu verarbeiten. Hinzu kommen die vielen zusätzlichen Einsätze, die Sie leisten mussten, um den außerplanmäßigen Ausfall von Kolleginnen und Kollegen kompensieren zu können. Nicht zu vergessen sind die Sorgen, die man sich auch um die eigene Familie macht.

Wir möchten Ihnen unsere Wertschätzung und Anerkennung signalisieren, auch wenn sicherlich noch weitere Herausforderungen vor uns liegen. Wir wünschen Ihnen Gesundheit und den nötigen Optimismus, weiterhin so engagiert für die Menschen unserer Region tätig zu sein.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Stadtpräsident Robert Kriewitz
Ihre Fraktionsvorsitzenden Kathleen Fleck, Detlef Rabethge, Carsten Seeger, Ulf Gerhardt
Ihr Bürgermeister Jürgen Kliewe